

ABSTRAK

Siti Imama, Efektivitas Pembelajaran Daring Pada Masa Pandemi Covid-19 Melalui *Group Whatsapp* Siswa Kelas IV Di SDN Kerta Barat

Kata Kunci : Pembelajaran Daring, *Group Whatsapp*.

Latar belakang penelitian ini mengenai keadaan pembelajaran saat ini agar tetap berjalan sesuai aturan. Meneliti efektifitas belajar daring melalui *Group Whatsapp*. Mengeksplor sistem belajar melalui media *WhatsApp* khususnya pada level sekolah dasar. Kendala-kendala apa yang dihadapi dan bagaimana juga respon orang tua.

Penelitian ini dilaksanakan di SDN Kerta Barat. Waktu penelitian ini pada tanggal 02 November – 27 Desember Tahun Ajaran 2020/2021. Subjek penelitian seluruh siswa kelas IV.

Jenis penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah wawancara dan dokumentasi. Sedangkan, teknik analisis data dalam penelitian ini adalah pengumpulan data, reduksi data, *display* data dan penarikan kesimpulan/justifikasi ilmiah.

Hasil penemuan yang telah dipaparkan pada pembahasan sebelumnya terkait dengan keefektifan pembelajaran daring pada masa pandemi Covid-19 melalui *Group Whatsapp* siswa kelas IV di SDN Kerta Barat berjalan dengan baik dan lancar. Dengan memakai aplikasi *Whatsapp* untuk menerapkan pembelajaran secara daring/*online* sebagai penyambung komunikasi antara guru dan siswa yang menggunakan *handphone*. Maka teknologi yang dipadukan dengan pembelajaran daring agar siswa lebih aktif, kreatif dan menyenangkan dalam mengikuti pembelajaran secara daring/*online*.

Pembelajaran dengan menggunakan *Group Whatsapp* tengah populer selama masa pandemi. Kemudahan menggunakannya menjadikan alasan penggunaan *Group Whatsapp* di SDN Kerta Barat. Dampak dari kegiatan pembelajaran daring siswa kelas IV SDN Kerta Barat merupakan kreatifitas guru untuk siswa agar pembelajaran berjalan dengan lancar meski hanya belajar dirumah saja. Hal ini dibuktikan dengan hasil tanggapan wawancara 80% positif dan 20 negatif dari siswa dan orang tua siswa. Maka pembelajaran daring melalui *Group Whatsapp* terlaksana dengan baik.